

## 記事の取消とお詫び

CISTEC 事務局  
2018年9月10日

CISTEC ジャーナルの2018年5月号 (No. 175) 収録の「輸出管理 NEWS」記事である以下の記事を取り消させていただきます。

◎新旧誓約書の最終需要者ごとの一括での「みなし移行」が実現か？  
—実現すれば長年の懸案がほぼ解決し、産業界の大きな負担軽減に— (CISTEC 事務局)

同記事につきまして、経済産業省貿易管理部安全保障貿易審査課より、同省において未だ検討中の内容について、読者に予断を与える等、問題であるとのこと指摘をいただきました。

弊センターと致しましては、本年3月末に同省に提出した(一社)日本工作機械工業会殿との連名での要請書に関して、その内容と背景・経緯及び弊センターとしての見通しについての紹介記事として、長年の懸案についてご検討いただいている経済産業省に対する感謝と期待を込めて掲載したものでしたが、結果として同省の検討内容について読者に予断を与え、その作業に支障を来し、ご不快を与えたことは、大変申し訳なく感じております。

つきましては、ここに、経済産業省貿易管理部及び読者の皆様に対し深くお詫び申し上げるとともに、当該記事を取り消させていただきます。

経済産業省におかれましては、要請書の趣旨と関係業界の切実な実情にご理解を賜り、新旧誓約書の切り替えが円滑に進められるような簡易な措置についてご検討賜りますよう、切にお願い申し上げます。